



# Únete

## a un gran equipo

Forma parte de Grupo Cooperativo Cajamar

PRÁCTICAS FORMATIVAS · BECAS DUALES  
BECAS FP · OFERTAS DE EMPLEO



[www.grupocooperativocajamar.es/uneteaungranequipo](http://www.grupocooperativocajamar.es/uneteaungranequipo)

## ¿Y QUIÉNES SOMOS?

El Grupo Cooperativo Cajamar, formado por el Banco de Crédito Cooperativo y 18 cajas rurales, desarrolla su actividad en todas las comunidades autónomas, (48 provincias y en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla). Cuenta con **843 oficinas en su red comercial**. En Grupo Cajamar, trabajamos **5.213 empleados** (Red Comercial, Servicios Centrales y Empresas Participadas).

## PRÁCTICAS FORMATIVAS CAJAMAR

### desde 2018 + de 1.000 jóvenes

Que suman a su mochila una fantástica experiencia profesional. Y que han encontrado, tras su participación en estas experiencias formativas, un empleo en el que iniciar su vida profesional.

## TESTIMONIOS:

“Este programa de becas de Cajamar ha sido una experiencia inolvidable, es toda una oportunidad de aprendizaje y todos los conocimientos que adquirí, gracias a la ayuda y apoyo de mis compañeros, me acompañará siempre en mi carrera profesional.”

**Yasmin Blanco Alhoussiny.**  
Beca y actual Gestora Comercial. León.



“Cajamar me propuso un reto y, gracias a mis compañeros y al apoyo de la entidad, puedo decir orgulloso que lo he cumplido con creces.”

**Alejandro Macias Lillo.**  
Beca y actual Gestor Comercial Empresas. Elche.



## UN BUEN LUGAR PARA TRABAJAR

La realidad de nuestro **COMPROMISO SOCIAL** junto a una adecuada estrategia de diversificación y expansión, un modelo de **atención y asesoramiento a clientes**, y una **plataforma de gestión multicanal** que combina las **TECNOLOGÍAS MÁS AVANZADAS de banca digital** con la atención personal basada en la proximidad y **CERCANÍA** de su red de oficinas, han convertido a Grupo Cooperativo Cajamar, en un **grupo singular y diferenciado entre las 10 entidades significativas del sistema financiero español**.



Distintivo «Igualdad en la Empresa» otorgado por el Ministerio de Igualdad a aquellas empresas que destacan de forma relevante y especialmente significativa en la aplicación de **políticas de igualdad de trato y de oportunidades con sus trabajadoras y trabajadores**.



Distintivo otorgado por la consultora GPTW, que nos acredita como **“Un buen lugar para trabajar”**. Reconocimiento en el ámbito de la gestión de personas y estrategia de negocio más prestigioso en el ámbito nacional e internacional, que se otorga anualmente a los **mejores empleadores del mundo**.



Distintivo otorgado por CDP (Carbon Disclosure Project), con **valoración “A”** por nuestro **liderazgo en transparencia corporativa y desempeño en materia de cambio climático**.

## ALGUNAS DE NUESTRAS INICIATIVAS MÁS INTERESANTES SON:



Programa de **voluntariado Corporativo**, iniciado en 2006, a favor del desarrollo de las comunidades locales y de la sociedad en su conjunto; impulsando, en definitiva, la ciudadanía corporativa.



Programa de **voluntariado Educativo** iniciado en 2015, destinado al colectivo adolescente de 3º y 4º de la ESO, pretende favorecer y contribuir a la cultura y conductas financieras de los jóvenes, hacerles entender que nuestras acciones individuales afectan y repercuten en el medio ambiente y en la sociedad, no sólo a nosotros mismos.



Programa de **voluntariado Social**, creado en 2007. Donde l@s compañer@s se colabora económicamente, con proyectos sociales sin ánimo de lucro que se consideran de interés y de aplicación internacional.

Y siempre, con la mirada puesta en cumplir y promover los **ODS** de la **AGENDA 2030**.

